



Bericht für die Jahreshauptversammlung

Die 3. Mannschaft des TSV Asendorf zeigt in der laufenden Saison erneut großen Einsatz und Teamgeist im Spielbetrieb. Die Mannschaft tritt in der 5. Kreisklasse im 7er-System an und ist ein wichtiger Bestandteil der Herrenabteilung.

Im Vordergrund stehen der Spaß am Fußball, die Kameradschaft und die Möglichkeit, allen Spielern regelmäßige Einsatzzeiten zu geben. Die Mannschaft setzt sich aus einer guten Mischung von erfahrenen Spielern und jungen Akteuren zusammen, die erste Schritte im Herrenbereich machen.

Auch wenn die sportlichen Ergebnisse nicht immer im Mittelpunkt stehen, entwickelt sich das Team stetig weiter. Der Zusammenhalt innerhalb der Mannschaft ist deutlich spürbar und prägt das Auftreten auf und neben dem Platz.

Ein großer Dank gilt allen Spielern, Betreuern und Unterstützern, die den Spielbetrieb der 3. Mannschaft ermöglichen und damit einen wertvollen Beitrag zum Vereinsleben des TSV Asendorf leisten.

Mannschaftsverantwortlicher: Tobias Hüttich
Trainer: Matthias Kulenkamp und Daniel Schmidt